

Varios miembros de ASEM, entre ellos la Presidenta, asistieron el 1 de Junio de 2022, a la Peña Bética Rafael Gordillo, donde tuvo lugar la presentación del libro *“Paseando por la ciudad del Betis hacía Heliópolis, ciudad del Sol”*, escrito por D. Francisco José López González de los Ríos y presentado por D. Manuel Rodríguez López.

Asistieron a la presentación, entre otras personas el Presidente del Real Betis Balompié D. Ángel Haro García y el Presidente de la Fundación del Real Betis Balompié: D. Rafael Gordillo Vázquez.

Los beneficios de la venta de este libro serán destinados a la Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple, para la realización de sus fines sociales.

Paseando por la ciudad del Betis



hacia Helipolis, ciudad del Sol...



Presentación 1 de junio de 2022
Sede social Peña Bética Rafael Gordillo. 20:30 h.
C/Cantiñas n.1 Polígono de San Pablo Barrio A
Ciudad del Betis.

La personas interesadas en el libro podrán adquirirlo por una
aportación benéfica y voluntaria de 10€, que irá destinada a la
"Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple"



